



“Schwerer geht nimmer”, so oder so ähnlich lautete der Tenor der sportlichen Verantwortlichen der neugegründeten SG Stutensee/ Weingarten, als der Auftaktgegner der Badenligasaison 2015/2016 bekannt wurde.

Zu keinem geringeren als der SG Heddesheim, Absteiger aus der BWOL, müssen die Kaupaschützlinge am Sonntag 20.09.2015 reisen, um eventuell die ersten Punkte zu ergattern.

Von einer sehr guten Vorbereitung kann man leider nicht ausgehen, da die neuformierte Mannschaft (Ursprungsvereine SG Stutensee und HSG Weingarten/Grötzingen) leider von einigen Ausfällen gebeutelt ist. So fehlen beim Auftakt verletzungsbedingt die Rückraumstrategen C. Boss und T. Kaupa, auch Stammrechtsaußen Mokosch ist nach einer OP nicht einsatzfähig. Inwieweit die neuen Spieler G. Kirsch (TV Knielingen), V. Dozic, C. Mosznek (beide TV Neuthard). D.Mandic sowie Heimkehrer Max Weickum in die Bresche springen können, wird sich zeigen. Ganz besonders freuen sich die verantwortlichen sportlichen Leiter T. Knoll und R.(Chappes) Hildenbrand, dass sich einige junge Stutenseer Spieler in den Kader von Trainer Bodo Kaupa spielen konnten. So darf man gespannt sein, wie sich z.Bsp. Linkshänder L.Nagel entwickelt.

Aufgrund des tollen Unterbaus mit der Landesligamannschaft sowie den höherklassigen Jugendmannschaften aus Stutensee kann Trainer Bodo Kaupa aus dem “Vollen” schöpfen. Die mittelfristige Integration der Jugend ist auch die Triebfeder für diese Spielgemeinschaft, eine Win-Win Situation für alle Beteiligten. Dass die Jungs sich jetzt schon hervorragend verstehen, war an vielen Stellen bereits erkennbar. Jetzt muß die Gemeinsamkeit auch noch außerhalb entstehen.

Alle freuen sich auf die neue Saison in der Badenliga, in der es nur ein Ziel gibt: Klassenerhalt und zwar für alle Männermannschaften in der Baden-, Landes- und Kreisliga. Das erste Jahr wird schwer, doch dieser neue Handballkraft im Karlsruher Norden gehört die Zukunft. Lasst uns alle gemeinsam daran arbeiten, die Spieler tun dies bereits. Hierfür bitten wir alle Fans aus Stutensee und Weingarten/Grötzingen um Unterstützung, sei es auswärts oder zu Hause. Herzlich willkommen bei der SG Stutensee/Weingarten. Anpfiff ist um 17.30h in der Nordbadenhalle Heddesheim.



Hammerauftakt der SG Stutensee/ Weingarten